

de la costa canadiense. El acuerdo permitirá que estos barcos pesquen los recursos excedentes de las necesidades canadienses en las zonas indicadas, bajo la autoridad y control de Canadá.

### Canada en el "Saludo a las Naciones" en Filadelfia

El 29 de mayo, 200 años después de comenzar la Revolución Americana, las "casacas rojas" marcharon de nuevo por las calles de Filadelfia - pero esta vez se les recibió con entusiasmo.

La participación de Canadá en las celebraciones del Bicentenario de los Estados Unidos en Filadelfia incluyó actuaciones de la Cabalgata Musical de la Real Policía Montada los días 29 y 30 de mayo, los Gaiteros Escoceses Unidos (110 ejecutantes de 4 bandas regimentales), las bandas del Real Regimiento de Canadá y de la Guardia de a Pie del Gobernador General, los equipos de instrucción militar de precisión de la Guardia de Fort Henry y numerosos cantantes y músicos. El Embajador de Canadá en los Estados Unidos, Jack Hamilton Warren, encabezó la delegación canadiense.

Después de descubrir un "Inukshuk" (escultura esquimal), regalo al Jardín de Escultura Mundial en nombre del Gobierno canadiense, el Embajador Warren se trasladó al Independence Hall, donde recibió el saludo de los dignatarios cívicos de Filadelfia, como parte del programa "Saludo a las Naciones". Las unidades canadienses desfilaron desde el centro de la ciudad hasta el parque Fairmount, siendo aclamadas por miles de ciudadanos de Filadelfia durante el recorrido de más de seis kilómetros. Los cantantes canadienses John Allan Cameron y Gabrielle Bugeaud, los Maxville Highland Dancers, "Les Violoneux" de Quebec, la Guardia de Fort Henry de Kingston, las bandas militares y la Real Policía Montada de Canadá fueron aclamados cordialmente por la multitud.

Al anoecer, las bandas militares, la Guardia de Fort Henry y los Maxville

Highland Dancers actuaron en el Estadio de los "Veteranos", inmediatamente antes del juego de béisbol entre los Phillies de Filadelfia y los Expos de Montreal. Unos 18.000 espectadores aclamaron a Sylvia McGuire, Miss Canadá, al lanzar la primera pelota.

El Embajador Warren fue huésped de honor de una cena a la que asistieron varios centenares de comensales, entre ellos distinguidas personalidades de Filadelfia que también fueron agasajados por los canadienses.

Los gaiteros y bandas de música participaron finalmente en la Exhibición Ecuestre de Devon, el 30 de mayo, ocasión en que el Embajador Warren hizo ofrenda del "saludo" antes de volver a Washington. Anteriormente durante el día había depositado una corona de flores en la Tumba del Soldado Revolucionario Desconocido.

El Saludo del Bicentenario de Canadá en Filadelfia fue descrito en un periódico local como "un gran saludo y un festival espectacular de pueblo a pueblo".

\* \* \* \* \*

---

*Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.*

*Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.*

*This publication appears in English under the title Canada Weekly.*

*Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.*

*Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.*